

## ABSTRAK

### **OSMAN NUR ABUKAR. 2022. “PERKEMBANGAN BANK SYARIAH DAN PENGARUHNYA TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI SOMALIA”.**

**Kata Kunci:** Pengertian Pembangunan Perbankan Syariah di Somalia

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena ketidakseimbangan di lapangan bahwa mereka umumnya berpikir positif terhadap keberadaan dan prospek pembangunan bank syariah di SOMALIA, namun tidak dibarengi dengan perilaku memiliki rekening atau menjadi nasabah di perbankan syariah atau kurangnya minat menabung di bank syariah. Hal ini menunjukkan bahwa masih ada mahasiswa yang tidak menggunakan jasa bank syariah meskipun sudah diberi pengetahuan tentang bank syariah namun bahkan masih banyak yang menggunakan bank konvensional. Dari permasalahan tersebut, para peneliti tertarik untuk menggali lebih dalam bagaimana memahami minat menabung di bank syariah bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah serta faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi pemahaman minat menabung.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Apa pengaruh praktik keuangan Islam modern terhadap pembangunan sosial di Somalia?; 2) Untuk menganalisis peran yang dapat dimainkan oleh keuangan Islam modern dalam pengentasan kemiskinan dan penciptaan lapangan kerja di Somalia?; 3) Bagaimana cara menyelidiki praktik keuangan Islam modern dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial di Somalia?

Kerangka kerja dalam penelitian ini didasarkan pada pemikiran (khayatan thayibah). Perbankan syariah menekankan aspek persaudaraan dan kehidupan yang baik Adanya ekonomi berbasis syariah bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang adil dan sejahtera serta menjaga kesejahteraan manusia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif melalui pendekatan studi kasus. Mengumpulkan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi studi. Penelitian dilakukan di bank Salam di Somalia. Teknik analisis menggunakan analisis data, unitisasi data, dan kategorisasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) prosedural yang memberikan kriteria untuk mengukur sejauh mana perbankan syariah telah mendekati perubahan prosedural yang diinginkan dan 2) konsekuensial yang mengidentifikasi sejauh mana perbankan syariah telah membantu mewujudkan hasil yang diinginkan.

## تجريدي

" تطور البنك الشرعي وتأثيره على النمو الاقتصادي في الصومال ". 2022. عثمان نور أبو كر

الكلمات المفتاحية: تعريف تطور الصيرفة الإسلامية في الصومال

والدافع وراء هذا البحث ظاهرة الاختلالات في المجال الذي يفكرون فيه بشكل عام بشكل إيجابي حول وجود وأفاق تطور المصارف الإسلامية في الصومال، ولكنها لا تصاحبها سلوك امتلاك وهذا يدل .حساب أو كونك عميلا في الصيرفة الإسلامية أو عدم الاهتمام بالادخار في البنوك الإسلامية على أنه لا يزال هناك طلاب لا يستخدمون خدمات البنوك الإسلامية على الرغم من أنهم حصلوا على من هذه .معرفة حول البنوك الإسلامية، ولكن حتى العديد منهم ما زالوا يستخدمون البنوك التقليدية المشاكل ، يهتم الباحثون باستكشاف أعمق لكيفية فهم الاهتمام بالادخار في البنوك الإسلامية لطلاب كلية الاقتصاد والشريعة والأعمال وما هي العوامل التي تؤثر على فهم المصالح الادخارية

أهداف هذه الدراسة هي: (1) ما هو تأثير الممارسات المالية الإسلامية الحديثة على التنمية تحليل الدور الذي يمكن أن يلعبه التمويل الإسلامي الحديث في التخفيف (2)الاجتماعية في الصومال؟ كيفية التحقيق في الممارسات المالية الإسلامية (3)من حدة الفقر وخلق فرص العمل في الصومال؟ الحديثة وتأثيرها على التنمية الاجتماعية في الصومال؟

الصيرفة الإسلامية تؤكد على .ويستند الإطار في هذه الدراسة إلى التفكير (خياطان الذبية) جوانب الأخوة والعيش الكريم إن وجود اقتصاد قائم على الشريعة الإسلامية يهدف إلى خلق مجتمع عادل ومزدهر والحفاظ على رفاهية الإنسان

جمع البيانات .يستخدم هذا البحث منهجا نوعيا بالمنهج الوصفي من خلال منهج دراسة الحالة وأجريت الدراسة في مصرف السلام في .باستخدام تقنيات الملاحظة والمقابلات ووثائق الدراسة تقنيات التحليل باستخدام تحليل البيانات وتوحيد البيانات وتصنيفها .الصومال

وأظهرت النتائج ما يلي: (1) الإجراءات التي توفر معايير لقياس مدى تعامل الصيرفة الإسلامية مع التغييرات الإجرائية المرجوة و (2) النتائج التي تحدد مدى مساهمة الصيرفة الإسلامية في تحقيق النتائج المرجوة

## ABSTRACT

**OSMAN NUR ABUKAR. 2022. "THE DEVELOPMENT OF ISLAMIC BANK AND ITS INFLUENCE AN ECONOMIC GROWTH IN SOMALIA"**

Keywords: Understanding of Development Islamic banking in Somalia

This research is motivated by the imbalance phenomenon in the field that they generally think positively about the existence and prospects of Development Islamic banks in the SOMALIA, but it is not accompanied by the behaviour of having an account or becoming a customer in Islamic banking or the lack of interest in saving at Islamic banks. This shows that there are still students who do not use the services of Islamic banks even though they have been given knowledge about Islamic banks but even many still use conventional banks. From these problems, researchers are interested in digging deeper into how to understand the interest in saving in Islamic banks for students of the Faculty of Economics and Islamic Business and what factors influence the understanding of interest in saving.

The purpose of this research are: 1) What is the effect of modern Islamic finance practices on social development in Somalia?; 2) To analyze the role that modern Islamic finance can play in poverty reduction and job creation in Somalia?; 3) How to investigate modern Islamic finance practices and its effect on social development in Somalia?

The framework in this study is based on the thinking of (khayatan thayibah). Islamic banking emphasizes the aspects of brotherhood and a good life The existence of a sharia-based economy aims to create a just, prosperous society and maintain human welfare.

This research uses a qualitative approach with a descriptive method through a case study approach. Collecting data using observation techniques, interviews, and study documentation. The research was conducted at Salam bank in Somalia. The analysis technique uses data analysis, data unitization, and categorization

The result showed that: 1) procedural which provides criteria to measure the extent to which Islamic banking has approached the desired procedural changes and 2) consequential which identifies the extent to which Islamic banking has helped to realize the desired results.